

stus in seiner Herrlichkeit zum großen Weltgericht sich einstellt. Man sehe hierbey auf den S. 87. zurück, als woselbst ich eine andere Rechnung gemacht habe. Doch wird die Kirche von der Zeit an bis zum jüngsten Tag nicht aus lauter Heiligen bestehen, so daß der allgemeine Richter bey seiner Erscheinung keine Seele davon verdammen kan, sondern er wird noch manches auszumustern finden. So wird die gedachte Kirche, unserer Einsicht nach, alsdann aussehen.

Sie wird noch nicht vollkommen rein,  
Und gänzlich ohne Heuchler seyn.

### 3. Zusatz.

S. 96. Aus dem nun, was wir bisher betrachtet haben, erhellet daß die auferwekten Heiligen in dem himlischen und oberköniglichen Regierungsrath mit Christo hochwichtige Dinge werden zu richten und zu schlichten haben. Denn sie werden das Unternehmen des Gogs und Magogs mit Christo untersuchen, und das Urtheil über die große Bosheit dieses unsäglich großen Schwarms mit ihrem Herrn fällen, und die Vollziehung desselben veranstalten helfen. Sie werden ferner dem über den Satan zu haltenden Gericht mit bewohnen, ihren Rath mit dazu geben, daß, weil er in der Kirche auf Erden wieder ein so großes Unheil gestiftet habe, er von der Erde gänzlich und auf ewig hinweg zu schaffen sey, und das Urtheil mit Christo über ihn und seine Engel sprechen, daß ihm und denselben die ewige Strafe in der Hölle nunmehr zu Theil werden müsse. Ingleichen wer-